



López Obrador se consolidó como líder regional en AL: Morena

“Mostró una dignidad” inédita en un mandatario reciente

ANDREA BECERRIL
Y VÍCTOR BALLINAS

Los grupos de Morena en la Comisión Permanente defendieron las propuestas y logros del presidente Andrés Manuel López Obrador en su reciente visita a Estados Unidos y frente a la actitud de la oposición (que minimizó el alcance de la reunión con el mandatario estadounidense Joe Biden) sostuvieron que el Ejecutivo federal se consolidó “como líder regional en América Latina” y mostró una dignidad que no tuvieron sus antecesores de PRI y PAN.

Fue un viaje exitoso, sostuvo la senadora de Morena Aleida Alavez. “Ir a hacer una propuesta para que se atienda el flujo migratorio, a través de visas de empleo temporales para trabajadores de América Latina y México es algo que habla de la sensibilidad del Presidente”, recalcó.

En tanto, el senador morenista Alejandro Armenta resaltó que en su encuentro con su homólogo, Joe Biden, el presidente López Obrador se atrevió a poner en el centro de la discusión la soberanía energética,

la decisión de nacionalizar el litio y el paso que México está dando para entrar a la transición energética con energías limpias.

Sin embargo, la senadora panista Gina Andrea Cruz Blackledge sostuvo que la reunión de trabajo entre los mandatarios de México y Estados Unidos dio resultados nulos y López Obrador aceptó imposiciones, entre ellas invertir mil 500 millones de dólares en infraestructura fronteriza entre 2020 y 2024”.

El senador priista Jorge Carlos Ramírez Marín pidió la comparecencia del secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, para evaluar resultados de la reunión López Obrador-Biden, ya que hay dudas de los resultados.

En respuesta, el diputado del partido guinda Juan Ramiro Robledo lamentó que la oposición no entienda que “gracias a las buenas decisiones del gobierno federal, ahora México está en posibilidad de ofrecer a los ciudadanos estadounidenses accedan a gasolinas más baratas en la zona fronteriza con nuestro país.

“Nada más que el subsidio lo pagan los estadounidenses” y hasta ganancia le quedan a las finanzas

de Petróleos Mexicanos”.

Por su parte, la senadora de Morena Verónica Noemí Camino Farjat consideró tonterías que se critique a López Obrador porque no habla inglés, no se hospedó en una residencia mexicana oficial, ya que “el gran objetivo se cumplió”, porque como país se tiende la mano a Estados Unidos, ya que México goza actualmente de una economía sólida.

“Fue una visita mediocre”, sostuvo el diputado panista Humberto Aguilar Coronado, quien fue subsecretario de Gobernación en el sexenio de Fox y la morenista Yeidekol Polevnsky le contestó que López Obrador formuló planteamientos importantes en materia de migración y seguridad a Biden y la cancillería ha planteado acciones concretas al vecino del norte para frenar la venta de armas a México.

En cambio, cuando se dio el operativo *Rápido y Furioso*, ella, entonces senadora preguntó si la entrada masiva de armamento proveniente de Estados Unidos, que fue a dar a manos del crimen organizado, “fue con la complicidad de Felipe Calderón o lo agarraron borracho?” y no obtuvo respuesta.